

## So schmeckt der Sommer!

Gelungenes Sommerfest des Sozialdienstes Katholischer Frauen und Männer

**Heimersheim.** Auch diesmal hoffte der Vorstand des Sozialdienstes Katholischer Frauen und Männer für den Landkreis Ahrweiler (SKFM) auf himmlischen Beistand, denn er hatte zum Sommerfest nach Heimersheim eingeladen. Und Petrus ließ die Sonne über dem romantischen Innenhof der Geschäftsstelle in der Johannisstraße scheinen, so dass sich die Damen und Herren des Betreuungsvereins in sommerlich-heiterer Atmosphäre unterhalten konnten. Annemarie Bleeser, die gute Seele des Sozialdienstes, wachte über das Kuchenbüfett, das mit vielen Kuchenpenden überraschte, Vorsitzender Klaus Peter Rothkegel schlug das Fässchen Bier an, Ralph Seeger kümmerte sich um

den heißen Grill und für die gute Stimmung sorgte Alleinunterhalter Günni Monien an der Orgel. Der Sozialdienst Katholischer Frauen und Männer bietet Betreuungen für Menschen an, die ihre Angelegenheiten alleine nicht mehr regeln können, und informiert in zahlreichen Veranstaltungen über das Betreuungsrecht, den Umgang mit an Demenz erkrankten Menschen oder aber, wie man eine Patientenverfügung verfasst. Viel Arbeit hatten die Damen und Herren in der zurückliegenden Zeit investiert. Außerdem mussten noch die Geschäftsstelle renoviert und der Stand beim Rheinland-Pfalz-Tag auf der Selbsthilfemeile betreut werden. In diesem Zusammenhang hob Klaus Peter Rothkegel



V. l. n. r.: Annemarie Bleeser, Brigitte Gröning, Josef Peter (Geistlicher Beirat), Ralph Seeger, Beisitzerin Elisabeth Raths, Schatzmeister David Schnöger, Vorsitzender Klaus Peter Rothkegel und Klaus Lehmann (Zweiter Vorsitzender).  
Foto: privat

das Engagement von Beisitzerin Elisabeth Raths und ihrem Mann Franz-Rudolf Raths besonders hervor, die auch das Sommerfest bunt dekoriert hatten, und be-

dankte sich bei Roswitha Mattes, Johanna Schön und Hermann Adams für ihren Einsatz beim Rheinland-Pfalz-Tag. Mit viel guter Laune feierte der Sozialdienst

Katholischer Frauen und Männer bis in die späten Abendstunden, ein gelungenes Fest für Leib und Seele, das im nächsten Jahr gewiss wiederholt wird.